

ESCUELA DE MEDITACIÓN CRISTIANA DE ARGENTINA

SEDE CÓRDOBA



El **2º Taller de Enseñanzas Esenciales** organizado en Argentina por la **Escuela de Meditación Cristiana de Argentina, desde la sede Córdoba**, en las proximidades de **Tanti**, fue muy participado tanto en número de personas (40), cuanto en la adhesión de los mismos a las propuestas que se les hicieron.

El ambiente fue relajado, espontáneo y sensiblemente animado por un buen espíritu de fraternidad a lo que se sumó la acogedora recepción del personal de la **Casa de Retiro de las Madres Escolapias de Mallín**, y la calidez propia de la casa, penetrada en los espacios públicos por una intensa luz natural y cuyos ambientes en transparencia nos acercaron las virtudes de la naturaleza circundante, con la multiplicidad de especies de árboles, el arroyo de fluir incansable y el canto de los pájaros que contribuían a integrar un marco inmejorable para la contemplación y la oración.

A continuación detallamos los argumentos tratados y las modalidades de presentación de los mismos

VIERNES 22/06/2012

RECEPCIÓN - BIENVENIDA - PRESENTACIÓN DE LA ESCUELA Y DEL TALLER DE ENSEÑANZAS ESENCIALES (P. Sergio Mancini) - MEDITACIÓN - CENA - PRESENTACIÓN ENTRE LOS PARTICIPANTES (Mónica Beras), dinámica grupal.

SABADO 23/06/2012

MEDITACIÓN - DESAYUNO - LA MEDITACIÓN: GENERALIDADES (P.Sergio Mancini) y video del Padre Laurence Freeman - BREAK - LO CORPORAL EN LA MEDITACIÓN (Juana Páez) - MEDITACIÓN - ALMUERZO - LAS DISTRACCIONES Y LA ACCIÓN DEL MANTRA (Silvana

Giraud), 2 dinámicas grupales con recursos gráficos y Power Point - MERIENDA - FRUTOS DE LA MEDITACIÓN - PARTE 1 (Mariana Baima) con Power Point - BREAK - FRUTOS DE LA MEDITACIÓN - PARTE 2 (Mónica Beras) con Power Point y dinámica de dramatización - MISA - CENA - ADORACIÓN

DOMINGO 24/06/2012:

MEDITACIÓN - DESAYUNO - TRABAJO CORPORAL (Juana Páez), dinámica al aire libre - LA MEDITACIÓN EN LA TRADICIÓN (P.Sergio Mancini), dinámica grupal - BREAK - FOTO DE GRUPO - TRABAJO CORPORAL (Juana Páez), dinámica al aire libre - MISA - MEDITACIÓN - ALMUERZO - TESTIMONIOS / CIERRE - MERIENDA - DESPEDIDA.



foto general del grupo de los participantes del retiro

El heterogéneo grupo de participantes agradeció afectuosamente al Equipo de Escuela, que se les hubiera invitado a participar del taller.

Algunos lo recibieron providencialmente ya que su práctica diaria estaba algo debilitada y en otros casos se la estaba por abandonar. En ambas situaciones, la experiencia del taller los reimpulsó.

Los principiantes se “asomaron” a la Buena Nueva en la Meditación Cristiana, y creemos que se fueron con deseos de abrazar la experiencia, al menos así lo expresaron algunos de ellos.

Otros, los que vienen perseverando en el camino contemplativo se reafirmaron en la voluntad de seguir meditando, y algunos, los que no habían pensado hacer el taller y se hallaron allí porque las circunstancias así lo dispusieron, sencillamente se sintieron amados y agradados de compartir con los demás la Presencia del Señor.

No tenemos datos de que alguien, por nuestra causa, haya estado a disgusto en el taller, pero si así fuere, pedimos mil disculpas y esperamos que el Buen Señor repare nuestras posibles omisiones. Él sabe que con amor nos prodigamos...

Los participantes dijeron haber disfrutado de las dinámicas propuestas, de apreciar que el ámbito de la meditación cristiana es un espacio en el que no se discrimina, que es un lugar de integración que desmantela prejuicios y donde es posible explorar y descubrir nuestro potencial espiritual, despertar posibilidades, ahondar en el auto-conocimiento, percibir el modo amoroso en el que Dios nos contempla, disfrutar del silencio y de la quietud como ámbito natural de comunión con Dios y con los otros, que cada vez son menos “otros”.

En cuanto a los servicios ofrecidos por el Equipo de Escuela, creemos que seguramente pueden ser mejorados. Estamos creciendo y nos vamos desplegando lentamente, a la manera de Dios, paso a paso en la sencillez de la jornada.

Gracias a todos los que colaboraron con nosotros, a Juana que nos ofreció gentilmente su disponibilidad y se integró al Equipo de Córdoba con excelente ánimo; a los que hicieron muchos kilómetros y a los que hicieron menos...

Gracias también al Padre Sergio por su acompañamiento como sacerdote y hermano en la fe.

En fin, gracias a los que estuvieron allí, presentes cuando Dios los llamó, y se pusieron de pie para decir:

“HÁGASE EN MÍ SEGÚN TU PALABRA”

Bendiciones y agradecimiento del Equipo de Escuela de Córdoba